

7月20日から「夏休み」が始まります！

7月19日で、1学期が終了しますが、この期間に様々な教育活動が実施できたのも、保護者や地域住民の皆様のご理解とご協力があったからだと感じています。ありがとうございました。

ありがとう
ございました

いよいよ7月20日から夏休みが始まります。今年の夏休みは、8月28日までの40日間となり、楽しく、そして、安全に過ごしてほしいと思います。また、せっかくの夏休みですので、何か家族で楽しい思い出ができることを願っております。児童の皆さんには、8月29日(木)の「2学期始業式」に、元気に登校してきてほしいです。

「給食試食会」実施



2年生

6月27日(木)、2・3年生の保護者対象に給食試食会を開催しました。本来は、1年生の保護者を対象に行っていた試食会ですが、新型コロナの影響で、3年間実施できませんでした。そこで、その期間の試食会を順次開催し、1年生の保護者には、来年度実施を考えております。



3年生

「ドッジボール大会」を開催しました！

7月10日(水)、児童会の縦割り遊びの一つとして、「ドッジボール大会」が開催されました。縦割り班で1年生から6年生が一緒のチームとなり対戦しましたが、それぞれ逃げることを頑張ったり当てることを頑張ったりしていました。6年生が投げるボールに当たらないようにとうまく逃げる場面や、外野とパスをつなぐ場面が見られました。また、試合が終わると、縦割り班長を中心に、対戦表に得点を記入し、次の試合のコートへ自分たちで移動していました。どの縦割り班も一つのボールを一生懸命に追って、白熱した試合が繰り広げられました。

